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Senhor Presidente, 
 
CONSIDERANDO que em muitas situações o município não tem imóveis suficientes 
em condições adequadas para atendimento às demandas dos munícipes, o que 
gera a necessidade de alugar imóveis de particulares para suprir essas 
necessidades; 
 
CONSIDERANDO que, muitas vezes, os imóveis alugados pela Prefeitura de Santo 
André necessitam de reformas para ficarem em condições de uso;  
 
CONSIDERANDO a necessidade de se avaliar o quanto os aluguéis de imóveis 
oneram os cofres do município. 
 
Diante do exposto, 
 
REQUEREMOS ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando informações referentes  
aos imóveis alugados pela Prefeitura, de acordo com o artigo 58, inciso XXVII da 
L.O.M, a saber: 
1) Quantos e quais os imóveis que a Prefeitura de Santo André contrata como 
locatária para poder atender às necessidades do município? 
2) Como são utilizados pela Prefeitura cada um desses imóveis? 
3) Qual a data de início e término de cada contrato e qual o valor pago pela 
Prefeitura pelo aluguel de cada um desses imóveis? 
4) Quanto a Prefeitura de Santo André gastou em reforma para adequação de cada 
um desses imóveis alugados? 
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RICARDO ALVAREZ 

Vereador 
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